



An die Erziehungsberechtigten
und unsere Schülerinnen und Schüler

Liebe Eltern, liebe Schüler und Schülerinnen,

hoffentlich hatten Sie/hattet ihr alle erholsame Herbstferien! Die Klassen 1 (Steinbach), 1a und 1b (Hadamar) haben nun die ersten Wochen in unseren Schulen erlebt und wir hoffen, dass sich alle eingewöhnt haben und wohlfühlen.

Wir möchten Ihnen/euch auf diesem Wege wieder die aktuellen Nachrichten aus unserem Schulleben senden:

PERSONALSITUATION

Seit September absolviert Frau Sophia Preis an der Schule ihr „Freiwilliges Soziales Jahr“. Frau Preis unterstützt uns hauptsächlich bei der Nachmittagsbetreuung. Sie ist aber auch vormittags als Helferin während des Unterrichts tätig.

WAS BISHER GESCHAH

Dank unserer Sponsoren nehmen alle Klassen der Herzenbergschule am Projekt „**Klasse 2000**“ teil. Es ist schön, dass wir die Möglichkeit erhalten, Jahr für Jahr an diesem Projekt teilnehmen zu können. Nochmals ein großes Dankeschön an unsere Sponsoren!

Allen vergangenen und zukünftigen Helferinnen ein dickes Lob für den reibungslosen Ablauf unseres „**gesunden Frühstücks**“. Die Kinder freuen sich immer und genießen diesen Moment.

Seit Beginn dieses Schuljahres können wir wieder **zahlreiche AGs** anbieten: Schülerzeitung, Streitschlichter, Lesen, Tanz, Handarbeit, „Die kleinen Forscher“ u.a. Während des Ganztagsbetriebes werden zusätzlich: Tennis, Fußball, Fördern in Mathematik und Deutsch, Kochen u.v.m. angeboten.

Die Schulinspektion haben wir gut hinter uns gebracht und warten nun auf den Bericht. Dieser wird in der zweiten Schulkonferenz (Mai 2015) vorgestellt. Vielen Dank an die Eltern, die sich bereit erklärten, sich für das Interview mit der Schulinspektion Zeit zu nehmen.

Der aktualisierte Jahresterminplan unserer Schule finden Sie ebenfalls auf unserer Homepage unter www.herzenbergschule.de → Aktuelles → Kalender.

TERMINE!!!!**!!WICHTIG!!****!!WICHTIG!!****!!WICHTIG!!****!!WICHTIG!!**

1. Der **Elterninformationsabend „weiterführende Schulen“** findet am **Dienstag, dem 18.11.2014, um 19.30 Uhr in der Turnhalle der Erlenbachschule in Elz** statt. Es wird um die Anwesenheit aller Eltern der Klassen 4 (Oberzeuzheim), 4a und 4b gebeten. Es geht schließlich um den weiteren Bildungsweg Ihres Kindes.
2. Unser jährlicher **Theaterbesuch** in der Stadthalle Hadamar findet am **Freitag, dem 28.11.2014, um 8:30 Uhr** mit dem Märchen **„Die Bremer Stadtmusikanten“** statt. Die Kosten betragen **5,50 €**. Bei den Schülern aus Hadamar übernimmt die Klassenkasse die Kosten (sofern der/die Klassenlehrer/in nichts Gegenteiliges bekannt gibt). In Oberzeuzheim und Steinbach soll der Unkostenbeitrag möglichst noch in dieser Woche bei der Klassenlehrerin abgegeben werden. Achtung! Nachfolgend die Organisation der Busfahrt für die Schüler aus Oberzeuzheim und Steinbach: Je ein Bus startet um 8.00 Uhr an der jeweiligen Schule. Das heißt, dass die Kinder der Klassen 1-4 direkt vom Wohnort nach Hadamar gebracht werden. Nach dem Theaterbesuch werden die Klassen 1 und 2 gegen 10:00 Uhr nach Steinbach und die Klassen 3 und 4 nach Oberzeuzheim an die Schulen gefahren. Die Abholung erfolgt wie jeden Freitag (12:15 Uhr Oberzeuzheim).
3. Ebenfalls am **Freitag, dem 28.11.2014**, findet um **15:00 Uhr das alljährliche adventliche Schmücken unserer Schule** statt. Hierzu laden wir alle Eltern (möglichst ohne Kinder), die helfen möchten und können, sehr herzlich ein. Zur Einstimmung wird Glühwein angeboten. Dies kann auch gerne an den Außenstellen durchgeführt werden. Die Elternbeiräte sollten vorher mit der Klassenleitung eine Absprache treffen.
4. Dieses Jahr bieten wir zum zweiten Mal einen **Verkaufsstand am Hadamarer Weihnachtsmarkt** an. Näheres erfahren Sie in einem gesonderten Elternbrief, der noch diese Woche herausgegeben wird. Es wäre toll, wenn uns viele helfende Eltern unterstützen würden, sei es zum Verkauf oder Herstellen von Weihnachtsartikeln.
5. An der Herzenbergschule mit den Standorten Hadamar, Steinbach und Oberzeuzheim fällt der **„Lebendige Adventskalender“** zugunsten des Weihnachtsmarktstandes dieses Jahr aus.
6. Das Beste kommt zum Schluss: Am **Freitag, dem 19.12.2014**, beginnen um **10:25 Uhr die Weihnachtsferien!** Busabfahrt: Hadamar und Oberzeuzheim ca. 10:30 Uhr --- Steinbach ca. 10:40 Uhr.
7. Erster Schultag nach den Weihnachtsferien: 12.01.2015.

Lieben Gruß

N. Reeh, Schulleiterin

Abgabe bis 17.11.2014



Vom Elternbrief (11.11.2014) habe ich Kenntnis genommen.

Schüler aus Steinbach/Oberzeuzheim denken bitte an 5,50 Euro passend im beschrifteten Umschlag!

Name Erziehungsberechtigte/r

Unterschrift